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ATO ME ADM 104/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de provi-
mento em comissão de Oficial de Gabi-
nete, símbolo CC-4, Carlos Roberto do 
Valle Rinaldi, matrícula 1863.093/24, 
conforme processo protocolado sob nº 
774/2024 pelo gabinete do Vereador 
Octavio Sampaio. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de agosto de 2024.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 31 de agos-
to de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

 
Octavio Sampaio

2º Vice-Presidente

Dr. Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 01/08/2024

ARQUIVO

Crise do lixo chega ao Sargento Boening
Comdep culpa os moradores e diz que faz a coleta regularmente, todos os dias, em toda a cidade

DIVULGAÇÃO
Lucas Klin especial para o Diário

Moradores do Sar-
gento Boening têm rela-
tado problemas recorren-
tes relacionados à coleta 
de entulho na região. O 
ponto final do bairro, tem 
acumulado resíduos e es-
tão gerando insatisfação 
entre os moradores.

Em uma das denún-
cias, um cidadão com-
partilhou uma foto que 
evidencia a falta de coleta 
adequada. Na imagem, é 
possível observar que ne-
nhum lixo havia sido reco-
lhido, enquanto o entulho 
permanecia no local. Após 
contato com a Companhia 
Municipal de Desenvol-
vimento de Petrópolis 
(Comdep) o lixo foi final-
mente recolhido, mas os 
entulhos foram deixados 
para trás.

A Comdep também foi 
alvo de críticas. Segundo 
os moradores, embora a 
coleta de lixo tenha ocor-
rido após algum tempo, 
os entulhos continuaram 
a se acumular no ponto 
final. A situação levanta 
questionamentos sobre a 
previsão para futuras co-
letas e as recomendações 
para o descarte correto de 
entulhos.

A situação do serviço de 
coleta de lixo da cidade não 
é boa. Bairros que tinhas 
de duas a três coletas por 
semana, estão ficando dias 
sem o recolhimento dos de-

Museus fluminenses ganham 
investimento de R$ 5 milhões

LIXO, entulho e até um sofá: sujeira atrai ratos e provocam mau cheiro no bairro Sargento Boening.

jetos, causando mau cheiro, 
além de poluição visual.

A Comdep culpa os 
moradores pelo acúmulo 
de detritos nas ruas da 
cidade. Informa que rea-
liza regularmente o reco-
lhimento de entulho nos 
cinco distritos do muni-
cípio e que, ao todo, são 
removidas das ruas de 
Petrópolis cerca de 300 
toneladas de detritos to-
dos os dias. O despejo 
irregular, então, seria 
feito desnecessariamente 
pela própria população. 
E a Comdep registra em 

sua resposta que esta é 
uma prática proibida, que 
pode gerar multa.

Dicas para Descarte 
de Entulhos:

• Consulte a Prefei-
tura: Antes de descartar 
entulhos, tente verificar 
orientações e entrar em 
contato com a Prefeitura. 
Ela pode fornecer informa-
ções sobre locais adequa-
dos para descarte e agen-
damento de retiradas.

• Ecopontos: Os Eco-
pontos são opções para des-

carte gratuito de até 1m³ de 
entulho por dia. A popula-
ção pode recorrer aos pon-
tos, que estão localizados 
na Rua General Rondon, 
em frente a Comdep; na 
Rua Mosela; Parque Muni-
cipal de Petrópolis, em Itai-
pava e em Araras, na Es-
trada Bernardo Coutinho, 
números 30 e 35.

• Empresas Especia-
lizadas: Contrate empresas 
especializadas em descarte 
de entulho. Elas garantem 
a destinação correta e eco-
logicamente responsável 
dos resíduos. 

Fla arremata terreno
para seu novo estádio

Seleção no BNDES já
tem 27 mil candidatos

Fonte importante de 
memória e preservação 
da história fluminense e 
brasileira, os museus do 
Estado do Rio de Janeiro 
vão ganhar investimento 
para ampliar e moderni-
zar as suas atividades. A 
Secretaria de Cultura e 
Economia Criativa lan-
ça, ontem (31/07), o edi-
tal “Nossos Museus RJ”, 
com aporte de R$ 5 mi-
lhões e 55 vagas disponí-
veis. A chamada pública 
é a primeira do pacote 
de investimento da Polí-
tica Nacional Aldir Blanc 
(Pnab), que será respon-
sável por aplicar cerca de 
R$ 103 milhões em todo 
o estado no segundo se-
mestre de 2024.  

 O evento de lança-
mento será realizado 
no Museu do Ingá, em 
Niterói, e marca, tam-
bém, a entrega das obras 
de reforma das salas de 
oficinas do equipamen-
to, realizadas pela Fun-
dação Anita Mantuano 
de Artes do Estado do 
Rio de Janeiro (Funarj), 
por meio da Empresa de 
Obras Pública do Estado 
(EMOP-RJ), com mais 
de R$ 2 milhões em in-
vestimento.

 - Cuidar dos nossos 
museus é preservar a his-
tória e assegurar a perpe-
tuação do conhecimento 
e da cultura para as fu-
turas gerações. Assim, 
teremos espaços cada vez 
mais convidativos, con-
servados e com suas ati-
vidades ampliadas. Essa 
é uma grande vitória para 
a cultura fluminense – 
pontuou o governador 
Cláudio Castro.

 Edital “Nossos 
Museus RJ”

O edital será voltado 
para pessoa jurídica ou mi-
croempreendedor indivi-
dual (MEI), com natureza 
e finalidades culturais em 
seus processos e atuação 
na área de museus há, no 
mínimo, dois anos. Serão 
disponibilizadas duas ca-
tegorias, sendo uma para 
manutenção, ampliação e 
modernização de museus, 
com 15 vagas e premiação 
de R$ 200 mil para cada; 
e a outra para circulação, 
com espaço para 40 pro-
postas contempladas, no 
valor de R$ 50 mil.

 - O Estado do Rio de 
Janeiro vem promovendo a 
retomada dos investimen-
tos em todos os segmentos 
da cultura e a área de mu-
seus, que vem sendo aten-

dida por projetos incentiva-
dos e ações de manutenção 
dos equipamentos ganha, 
agora, um edital específico, 
fruto da mobilização do seg-
mento - ressaltou a secretá-
ria de Cultura e Economia 
Criativa, Danielle Barros.

 Para avaliação das 
propostas, serão julgados 
os seguintes critérios: qua-
lidade do projeto; relevân-
cia da ação proposta para o 
cenário cultural; aspectos 
de integração comunitária 
na ação proposta; coerên-
cia da planilha orçamen-
tária, do cronograma de 
execução e das medidas de 
acessibilidade; trajetórias 
artística e cultural do pro-
ponente; compatibilidade 
da ficha técnica com as 
atividades desenvolvidas; 
e adesão ao Cadastro Flu-
minense de Museus.  

 - O edital vem de en-

contro aos anseios do seg-
mento e contemplará va-
riadas necessidades das 
instituições de memórias e 
patrimônios do Estado do 
Rio de Janeiro. A Secretaria 
de Cultura, em debate com 
a sociedade civil, por meio 
da participação do Sistema 
Estadual de Museus, nos 
eventos de campo e no di-
álogo com os profissionais 
da área, entendeu a urgên-
cia de fortalecermos as nos-
sas instituições de memó-
ria. É um reconhecimento 
do papel dos museus no 
desenvolvimento do estado 
- explicou a superintenden-
te de Museus da secretaria, 
Lucienne Figueiredo.

 As inscrições ficam 
abertas a partir das 9h do 
dia 1/8 até as 18h de 30 
de agosto, exclusivamen-
te na plataforma Desen-
volve Cultura.

MUSEU do Catete está entre os prováveis beneficiários. Projeto financia ampliação e modernização.

Agência Brasil

O Clube de Regatas do 
Flamengo arrematou em 
leilão, ontem (31) à tarde, 
o terreno do antigo Gasô-
metro para a construção 
de um estádio para o time. 
O local pertencia a um fun-
do gerido pela Caixa Eco-
nômica Federal, na Ave-
nida São Cristóvão, 1.200, 
em São Cristóvão. O leilão 
tinha lance mínimo de R$ 
138,2 milhões e teve como 
proposta única a apresen-
tada pelo Flamengo.  

“Considerando que a 
proposta ofertada atende 
às exigências do edital, ho-
mologo o resultado final 
no valor de R$ 138,195 mi-
lhões e declaro vencedor 
do leilão o Clube de Rega-
tas do Flamengo”, disse o 
prefeito do Rio de Janeiro 
Eduardo Paes, no leilão 
realizado no Centro Admi-
nistrativo da prefeitura.

A documentação foi 
entregue pelo presidente 
do clube, Rodolfo Landim. 
Mais cedo, a Procuradoria-
-Geral do Município do Rio 
(PGM) recorreu da decisão 
e derrubou a liminar que 
havia suspendido o edital do 
leilão nesta terça-feira (30).

“A gente fica feliz, mas 
mais aliviado, porque sa-
bemos a responsabilidade 
de estar aqui trabalhando 
para atender ao sonho de 
tanta gente. Sabemos do 
impacto positivo que uma 
notícia dessa pode tra-
zer para o nosso torcedor. 
Sendo o clube de futebol 
com maior torcida, maior 
paixão do país, o limite é o 
céu. Tudo é possível para o 
Flamengo. Sempre temos 
que pensar grande mas, 
mais do que isso, sonhar 
e trabalhar para construir 
esse Flamengo cada vez 

maior”, celebrou Landim.
O vice-presidente do 

Flamengo, Rodrigo Dun-
shee, também comemo-
rou a compra do terreno. 
“Emoção muito grande 
poder estar aqui lançando 
essa pedra fundamental. 
Um passo de cada vez. To-
tal otimismo, estamos aqui 
na luta pra realizar esse so-
nho, um sonho da torcida, 
dos nossos filhos. O Fla-
mengo tem todo interesse 
de fazer uma bela parceria 
com a prefeitura e o edital 
já dá diversas diretrizes 
importantes. Vamos traba-
lhar juntos.”

Após a publicação do 
ato no Diário Oficial do 
município, o Flamengo 
terá cinco dias úteis para 
realizar o pagamento, que 
será feito pelo próprio clu-
be, à vista.

“Um estádio do Fla-
mengo é bom pra cida-
de. Estamos fazendo uma 
transformação urbana 
fundamental pro Rio no 
Porto Maravilha. Desde 
o início, buscamos trazer 
equipamentos icônicos 
para o local e esse estádio 
será muito bom para o Rio, 
trazendo investimentos e 
melhorias na cidade”, dis-
se Eduardo Paes.

Na última segunda-
-feira (29), em reunião ex-
traordinária do Conselho 
Deliberativo, 602 conse-
lheiros votaram a favor da 
participação do clube no 
leilão desta tarde, após se-
rem lidos os pareceres das 
comissões permanentes de 
Finanças, Jurídica e Ma-
rketing do Conselho Deli-
berativo (CoDe) e o pare-
cer do Conselho Fiscal.

A estimativa da direto-
ria é inaugurar o estádio no 
dia 15 de novembro de 2029, 
data do aniversário do clube. 

O processo de seleção 
pública de pessoal de 2024 
do Banco Nacional de De-
senvolvimento Econômico 
e Social (BNDES) recebeu, 
em apenas cinco dias, mais 
de 27 mil pedidos de ins-
crição no site da Fundação 
Cesgranrio, banca organiza-
dora do concurso. A seleção 
foi aberta no último dia 26. 
Do total de inscrições, mais 
de 10 mil já foram confir-
madas, ou seja, tiveram pa-
gamento concluído ou isen-
ção de taxa comprovada.  

Segundo informou a 
instituição financeira, ontem 
(31), por meio de sua asses-
soria de imprensa, dentre 
os candidatos com inscri-

ção confirmada, 21,6% se 
declararam pessoas negras 
e 3,1% pessoas com defici-
ência (3,1%) e concorrerão 
também às vagas reservadas 
para ações afirmativas.

Para promover o de-
senvolvimento diverso e 
inclusivo, o banco reser-
vou cotas de 30% para pes-
soas negras e de 15% para 
pessoas com deficiência.

Ao todo, são ofereci-
das 150 vagas imediatas e 
750 para formação de ca-
dastro de reserva. As ins-
crições prosseguem até o 
dia 19 de agosto e as pro-
vas serão realizadas no dia 
13 de outubro, em todas as 
capitais brasileiras. 


